Y falla plan de Bienestar en sus metas de cultivos

MARTHA MARTÍNEZ

El Programa Producción para el Bienestar no logró cumplir sus metas de productividad, a pesar de que en los últimos tres años ha contado con más recursos presupuestales.

El informe de la revisión de la Cuenta Pública 2021 señala que desde que el programa fue creado en 2019, como parte de la política de bienestar del actual Gobierno, su presupuesto aumentó 8.5 por ciento.

A pesar de ello, la producción del 60 por ciento de los cultivos y productos elegibles disminuyeron 5.3 por ciento en el mismo periodo.

"En el periodo 2019-2021, la producción de 16 cultivos y productos elegibles del programa (de 27 establecidos) disminuyó 5.3 por ciento, mientras que los recursos asignados al programa aumentaron 8.5 por ciento", señala la Auditoría.

Reporta que entre las deficiencias del programa a cargo de la Secretaria de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader) se encuentra el que la estrategia de acompañamiento técnico benefició a sólo el 1.7 por ciento del total de productores apoyados.

En tanto que la estrategia de fomento al financiamiento favoreció a apenas el 0.08 por ciento del total de productores apoyados en 2021.

De acuerdo con la ASF, aun cuando el programa considera cultivos como la producción nacional del maíz, frijol, arroz y maíz amarillo, la Sader tampoco cumplió la meta en materia de seguridad alimentaria.